

Volksbank Albstadt übergibt Spende an Klösterle-Verein

Neues Fahrzeug für die Klösterle-Freizeiten soll angeschafft werden

Der Klösterle-Verein e.V. aus Albstadt freute sich dieser Tage über einen Spendenbeitrag der Volksbank Albstadt zur Anschaffung eines neuen „Vereins-Bussle“. Ganze 5.000 Euro betrug die Spendensumme, die Martin Wäschle vom Klösterle-Verein aus den Händen von Markus Reichenberger von der Volksbank Albstadt entgegennehmen konnte.

Mit dem neuen Vereins-Bussle, das pünktlich zum 40-jährigen Freizeiten Jubiläum 2022 angeschafft werden soll, möchte der Verein auch weiterhin die Freizeiten im Alpenhof St. Martin in Klösterle bedienen. Der bisherige Bus hat dem Verein über viele Jahre treue Dienste geleistet, ist aber mittlerweile in die Jahre gekommen. Entstanden sind die Klösterle-Freizeiten übrigens aus der Gemeindearbeit der Kath. Kirchengemeinde St. Hedwig in Albstadt

Das Jubiläumsfest des Klösterle-Vereins findet am Samstag, 14. Mai 2022 in der Festhalle Margrethausen statt, nach Möglichkeit wird dort bereits das neue „Vereins-Bussle“ präsentiert.



Bildunterschrift: Martin Wäschle (li.) vom Klösterle-Verein erhält den Scheckscheck aus den Händen von Markus Reichenberger von der Volksbank Albstadt.